

Jour 42 : lundi 11 avril

Ramadan

Semaine sainte

L'Ephéméride à Strasbourg

Lever soleil – 6h46 Coucher soleil – 20h13

Coucher lune – 5h04 Lever lune – 13h50

Surface lune visible – 67,1 % Distance de la terre – 399.984 km

Un dicton

S'il gèle à la saint Stanislas, on aura deux jours de glace.

Une citation

Le livre que je tiens entre mes **mains** se met parfois à sourire.

Christian Bobin

Besoin des mathématiques et d'astronomie !

Par exemple vous souhaitez connaître la date de Pâques en 1984 ?

Réponse : le 22 avril

Et l'an prochain, le dimanche 9 avril 2023 !

La date de Pâques ne tombe pas à date fixe comme la fête de Noël. Elle est calculée chaque année en fonction de l'équinoxe de printemps, puis de la pleine lune suivante et Pâques est le dimanche qui suit.

Le nombre de jours de carême est de 40 jours... et les dimanches ne sont pas jeûnés.

Donc le carême commence 40 jours + 6 dimanches avant Pâques !

Voulez-vous le vrai sans le faux ?

Nasrudin se dresse de toute sa hauteur

et se met à haranguer les gens sur la place du marché :

« Hé ! Vous autres ! Voulez-vous la connaissance sans la souffrance, le vrai sans le faux, la réalisation sans l'effort, le progrès sans le sacrifice ? »

En un rien de temps il y a foule autour de lui. Et tous de crier : « Oui, oui !

– Parfait ! dit Nasrudin. Je voulais simplement me rendre compte. Si jamais je découvre chose pareille, je ne manquerai pas de vous le faire savoir, et je vous dirai tout. »

Le jeu des mots de Pâques

+ Réponses

À lire ou à relire dans la Bible et le Coran

... Le riche s'écria : « Abraham, mon père, aie pitié de moi et envoie Lazare tremper **le bout de son doigt** dans l'eau pour me rafraîchir la langue ...

Evangile de Luc, chapitre 16, v 19-31

... Et les hôtes de l'Enfer crieront aux hôtes du Paradis : « répandez sur nous un peu d'eau ou un peu de ces biens que Dieu vous a accordés ! » ...

Sourate 7 Les Murailles / Al-A'râf, v 46-53

Une illustration photo Danielle Mathieu

Nous avons, prévu, envisagé, imaginé ... une journée d'atelier en famille pour réaliser des œuvres et des photos originales... Cela n'a pu se faire à cause de qui vous savez !
En consolation, comme un symbole, **une main** !

Deux Invitations

Ce calendrier Carême-Ramadan 2022 s'étend sur 64 jours, soit la multiplication de 8 x 8, et mieux encore un échiquier.

Logique, un échiquier géant de 2,50 m de côté, en textile a été préparé. Il pourra être roulé comme un tapis et déplacé.

Alors une invitation à proposer des idées d'utilisation, de cet échiquier, comme plateau de jeu, pour raconter des histoires, pour engager un débat...

Une invitation à nous inviter pour une rencontre de familles ... pour découvrir par exemple l'histoire des couleurs et de leurs symboliques.